

Kunjungi Kodim 0826 Pamekasan Mayor Cba Sofyan Berikan Penjelasan Tentang Aplikasi Silacak dan Sinarisk Kepada Babinsa

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIA1SATU.CO.ID

Aug 3, 2021 - 16:00



PAMEKASAN - Mayor Cba Sofyan mewakili Ka Bekandam V Brawijaya sebagai pawas melaksanakan kunjungan ke Kodim 0826 Pamekasan untuk mengecek penggunaan aplikasi silacak dan sinarisk kepada babinsa serta mengecek posko Covid-19 dan tempat isolasi terpusat yang ada di tiap Kecamatan, Selasa (03/08/2021).

Sesuai petunjuk dari Panglima Kodam V Brawijaya seluruh Babinsa Jajaran Kodam V Brawijaya harus mampu mengaplikasikan Silacak dan Sinarisk sebagai aplikasi dalam melakukan pelaporan setiap hari. Untuk wilayah Kodim 0826 Pamekasan, Koramil 0826-04 Galis dan Koramil 0826-05 Larangan yang menjadi sasaran pengecekan dari Pawas yang sudah ditunjuk dari Kodam.

Pengecekan terhadap babinsa dilakukan di Balai Desa Pagendingan Kec. Galis selaku wilayah Koramil 0826-04 Galis. Dalam kesempatan tersebut para Babinsa berkesempatan langsung untuk belajar dan menyampaikan kendala yang dihadapi dalam proses penginstalan dan pengoprasian dari aplikasi silacak dan sinarisk.

Mayor Cba Sofyan menjelaskan bahwa kedatangannya ke wilayah Kodim 0826 Pamekasan merupakan perintah untuk mengecek sejauh mana para Babinsa dalam memahami dan menguasai aplikasi Silacak maupun Sinarisk.

"Tujuan saya kesini untuk mengecek para babinsa jajaran Kodim 0826 Pamekasan apakah sudah bisa menggunakan aplikasi silacak maupun sinarisk dengan baik dan benar," ujarnya

"Setelah dicek dilapangan masih terdapat beberapa gangguan sinyal untuk masuk kedalam aplikasi Silacak," lanjutnya

Selain melaksanakan pengecekan kemampuan Babinsa dalam menjalankan Aplikasi Silacaka maupun Sinarisk Mayor Cba Sofyan juga melakukan pengecekan posko-posko Covid-19 yang berada di Desa wilayah jajaran Kodim 0826 Pamekasan.

"Pengecekan posko-posko Covid-19 yang berada di Balai Desa wilayah jajaran Kodim Pamekasan ini adalah melihat ketertiban tempat dan sejauh mana pasien yang terkonfirmasi seperti yang ada di Desa Pagendingan dan Desa Peltong," pungkasnya

Selain itu Mayor Cba Sofyan juga memberikan apresiasi karena hampir tidak ada pasien Covid-19, meskipun ada dua orang di Desa Pagendingan tetapi itu sudah dinyatakan sembuh. (Jon)